

PlantaDoce.

ADN

Dimite el consejero de Sanidad de Ceuta

Javier Guerrero ha presentado este martes su “dimisión irrevocable” y su renuncia al acta de diputado de la Asamblea de la ciudad autónoma.

PlantaDoce
26 ene 2021 - 13:07



Nueva dimisión en la administración pública. El consejero de Sanidad del Gobierno de Ceuta, Javier Guerrero, ha presentado este martes su “dimisión irrevocable” y su renuncia al acta de diputado de la Asamblea de la ciudad autónoma. Así lo ha informado el Ejecutivo local que preside Juan Vivas en un comunicado enviado a los medios de comunicación seis días después de conocerse que ya había sido vacunado contra el coronavirus.

Esta decisión la ha tomado “tras volver a reflexionar y estando convencido de que, en todo momento, ha actuado de manera correcta y de buena fe, sabiendo que tanto el Gobierno de la Ciudad como el PP van a continuar con la gestión de la pandemia con igual eficacia, y teniendo en cuenta que la ciudad está atravesando una crisis sanitaria que requiere del máximo esfuerzo y atención de todos”.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/dimite-el-consejero-de-sanidad-de-ceuta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Por último, Guerrero ha querido “agradecer la confianza depositada en él, primero como integrante de la lista electoral del Partido Popular, y posteriormente, como miembro del Ejecutivo autonómico” desde 2019.

Esta nueva dimisión se une a la de los gerentes de los hospitales de Basurto y Santa Marina, en País Vasco, por incumplir los criterios de vacunación, así como el hasta hace unos días consejero de Salud de la Región de Murcia, Manuel Villegas. **El Ejecutivo regional ha nombrado a Juan José Pedreño nuevo consejero de Salud.**